

FC VW Picker Vomp als Gastgeber

Internationale Trainingsgäste beim FC VW Picker Vomp zu Gast



Obmann Christian Prünster (3. v. l.), Kapitän Maximilian Pircher (links), Athletiktrainer Stefan Mair (rechts) und José Edgardo Castro Torres (5. v. l.) mit den Torhütern aus Hennef und Vomp Fotos: Werner Klammer

VOMP. Im Rahmen eines Torwartcamps waren kürzlich zwei U19-Torhüter und deren chilenischer Trainer José Edgardo Castro Torres vom deutschen Mittelrheinligisten FC Hennef aktive Trainingsgäste beim Gebietsligisten FC VW Picker Vomp.

VOMP/SCHWAZ (wk). Einen tollen Abschluss nach einer sehr intensiven Saison erlebten die deutschen Torhüter Ben Esser und Benjamin Ulrich im Zillertal und der Silberregion Schwaz. Die beiden ehrgeizigen Leistungssportler waren eine Woche lang in der Pension Regina in Uderns untergebracht und wurden bis zu viermal täglich von ihrem Torwarttrainer auf die nächsten Schritte in ihrer Karriere vorbereitet.

Die beiden Leistungssportler

trainierten mit der Kampfmannschaft und auch der Torwarttrainer Castro Torres brachte seine große Erfahrung in die Trainingsarbeit ein. Als Überraschungsgast ließ es sich auch WSG Tirol-Torwarttrainer Hermann Steinlechner nicht nehmen, die internationalen Gäste zu begrüßen und er gab auch den heimischen Torhütern Michael Grubauer und Tymoteusz Lazarski motivierende Worte mit auf ihren weiteren Weg:

„Mit viel Ehrgeiz und einem guten Trainingsplan kann man seine Ziele erreichen“, so der frühere Torhüter des FC Wacker Innsbruck, der erst kürzlich seinen Vertrag als Torwarttrainer des Bundesligisten um eine weitere Saison verlängert hatte. Einen Tag

vor ihrer Abreise bedankte sich auch FC Vomp-Obmann Christian Prünster bei den internationalen Gästen für den Besuch und überreichte ihnen ein Andenken an die Zeit in der Marktgemeinde am Inn.

Erlebnis im Zillertal

Viel Abwechslung hatten die deutschen Gäste in der erlebnisreichen Woche aber auch beim Canyoning im Zillertal, organisiert von Mario Anfang, der in der letzten Saison noch als Cotrainer der Profimannschaft des FC Wacker Innsbruck tätig war und jetzt den Regionalligisten FC Kitzbühel als Cheftrainer betreut sowie verschiedene Wassersport-Aktivitäten im Badeseer Weißblahn in Terfens und im Achensee. (wk)



Überraschungsgast WSG Tirol-Torwarttrainer Hermann Steinlechner (3. v. l.) gab den deutschen Gästen und den FC Vomp-Torhütern Michael Grubauer (links) und Tymoteusz Lazarski (rechts) wertvolle Tipps.